

SUMMARY

IMPLEMENTASI MODEL GOOD UNIVERSITY GOVERNANCE TERHADAP PENINGKATAN KUALITAS MAHASISWA (Studi Pada Universitas Indonusa Esa Unggul)

Created by Royhisar Martahan S, SE,MM Akt

Subject : IMPLEMENTASI MODEL, PEMERINTAHAN UNIVERSITAS, KUALITAS MAHASISWA

Subject Alt : IMPLEMENTATION MODEL, UNIVERSITY GOVERNANCE, QUALITY OF STUDENTS

Keyword : good university governance; mutu mahasiswa

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk melihat penerapan dari Good University Governance, yang ada melalui pengukuran dengan model Indek Penerapan University Governance pada Univesitas Esa Unggul. Model ini diharapkan menjadi kajian empiris atas Theory Agency sebagai teori utama dan Resource Based Theory sebagai teori pendukung yang ada, baik dilihat dari aspek principal sebagai pemilik Universitas maupun agen sebagai pengelola universitas. Penerapan model ini diharapkan dapat mampu memberikan informasi yang relevan bagi pengguna yaitu calon mahasiswa dan pengguna lulusan universitas sebagai stakeholder, dilihat dari kacamata teori keagenan. Subjek penelitian yang dipilih adalah Seluruh civitas akademika dan stakeholder yang ada pada Universitas Indonusa Esa Unggul yang terdaftar. Penelitian ini termasuk dalam penelitian eksplanatori (explanatory research), karena penelitian ini berusaha memberikan penjelasan pengaruh antar variabel melalui pengujian hipotesis Penelitian ini juga termasuk penelitian kausal karene penelitian ini dirancang untuk mengidentifikasi hubungan sebab akibat antar variabel yang diteliti. Hubungan kausal yang diteliti dalam penelitian ini adalah pengaruh Implementasi Good University Government (GUG) terhadap peningkatan mutu mahasiswa. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah pengujian hipotesis dengan menggunakan analisis jalur (path analysis). Alasan dari pemakaian analisi jalur ini adalah didasarkan atas pertimbangan bahwa analisis jalur memiliki kemampuan menggabungkan multidimensi secara simultan dan efisien. Analisis jalur digunakan untuk pengujian hipotesis dengan menggunakan teknik Partian Least Square (PLS). Luaran hasil Penelitian akan dipublikasikan pada Jurnal Internasional serta dilakukan diseminasi Internasional yang diselenggarakan setiap tahunnya. Selanjutnya akan disusun suatu kebijakan dalam perspektif Pemilik (Principal) atau pengelola Universitas (Agen) agar mendapatkan informasi yang mendekati simetris antara kedua belah pihak, serta sumbagan bagi ilmu pengetahuan agar hal hasil penelitian ini menjadi pengkayaan bagi mata kuliah Good Corporate Governance.

Contributor : Adrie Putra, SE, MM

Date Create : 17/12/2015

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Research-0321097003_230414

Collection : 0321097003_230414

Source : LAPORAN AKHIR HIBAH BERSAING

Relation Collection Fakultas Ekonomi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor